



Pijar Pelajar

## Karnaval Pelajar Jadikan Pendidikan Unggul dalam Kebhinnekaan

SMPN 9 Yogyakarta menggelar Karnaval Kebhinnekaan pelajar dalam rangka memperingati Hari ulang Tahun ke 267 Kota Yogyakarta. Kegiatan itu diikuti seluruh siswa dari kelas VII hingga kelas IX dengan tema "Bhinneka Tunggal Ika, Keberagaman Menyatukan Indonesia" di Kota Yogyakarta, Senin (2/10). Hal itu dilakukan untuk menjadikan pendidikan unggul dengan melibatkan unsur kebhinnekaan.

"Indonesia memiliki keberagaman budaya, suku, dan adat istiadat. Sehingga dengan perbedaan dapat kita maknai sebagai kekayaan bangsa, bukan sebagai alat pemecah bangsa," terangnya, belum lama ini. Sugiharjo menambahkan, karnaval budaya yang diikuti 600 siswa ini, mengambil rute

dari SMPN 9 Yogyakarta Jalan Ngeksigondo menuju Jalan Gedongkuning. Karnaval itu berbalut kebaya dan busana adat khas berbagai suku bangsa di Indonesia, seperti Ambon, Bali, Madura dan masih banyak lagi. "Nantinya para siswa berhenti di perempatan Gedongkuning untuk melakukan aksi *flashmob* dengan pakaian adat yang mereka pakai. Sehingga diharapkan karnaval ini menjadikan para siswa menghargai sesame, serta menjadi anak bangsa yang lebih baik lagi ke depannya," jelasnya.



**SEMARAK:** Para siswa SMPN 9 Yogyakarta saat mengikuti karnaval pelajar dengan mengenakan pakaian adat dari berbagai daerah di Yogyakarta, belum lama ini.

# Karnaval Pelajar Jadikan Pendidikan Unggul dalam Kebhinnekaan

sambungan dari hal Joglo Jogja

Sementara itu, salah satu siswa SMPN 9 Yogyakarta Aqila menambahkan, dengan dilaksanakan kegiatan karnaval pelajar ini sangatlah berkesan baginya, karena bisa menyemarakkan HUT

Kota Yogyakarta. Serta menggunakan mengetahui berbagai pakaian adat yang dimiliki Indonesia di mana dalam kegiatan itu, dirinya menggunakan busana Bali. "Sangat senang mengikuti

karnaval di tahun ini. Harapannya Kota Yogyakarta akan semakin maju, berbudaya dan banyak menghadirkan pelajar-pelajar berprestasi ke depannya," pungkasnya. (riz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

